



DIRECCIÓN NACIONAL DE ADUANAS

DÍA DEL FUNCIONARIO DE ADUANA

1º DE OCTUBRE DE 2009

Los funcionarios de Aduanas, son mujeres y hombres uruguayos que trabajan en un área vital de la economía del país, el comercio exterior. Su honradez es puesta a prueba todos los días y la ciudadanía espera de ellos lo mejor.

Durante el año que pasó, el trabajo de los aduaneros ha fortalecido la imagen de la Dirección Nacional de Aduanas (DNA) de Uruguay en el ámbito de la Organización Mundial de Aduanas (OMA). Esta organización premió a la aduana de nuestro país por su compromiso en el combate de los delitos que atentan contra los derechos de propiedad intelectual.

Esperamos que estos esfuerzos por mejoras se continúen y se extiendan a otras áreas de la Aduana de modo que la propia imagen de los aduaneros se vea fortalecida frente a los ciudadanos que son, en definitiva, a quienes todos nos debemos.

El cambio en la institución es inevitable. Los tiempos lo exigen y cada vez queda menos espacios para una aduana ineficiente, corrupta o poco transparente.

Además de inevitable, el cambio es indispensable.

Confiamos en que seguiremos contando con el esfuerzo de todos los funcionarios en la tarea de construir una Dirección Nacional de Aduanas (DNA) que sea facilitadora del comercio internacional del país, atenta a proteger la seguridad de la ciudadanía y a combatir el contrabando y la corrupción.

En su día, a todas las funcionarias y funcionarios, mis mejores deseos.

Ricardo Prato
Director Nacional de Aduanas